

DIHVa^v

déchèterie intercommunale du Haut-Vallon

L'intercommunalité permet un partage de la charge financière et une amélioration du service pour tous

L'actuelle déchèterie nécessite d'importants travaux de sécurité et de mise aux normes

Initiateur et pilote, le Copil soutient ce projet bénéfique à tout le Haut-Vallon

*Imériennes, Imériens, votre avis compte :
Votez, jusqu'au 22 septembre*

LE COPIL



LES +
DE DIHVa

Ouverture
5 jours par
semaine

Plus de
recyclage et
ressourcerie

Moins
de bruit

Artisans &
entreprises
acceptés

Déchèterie
couverte

Intercom-
munalité

Plus de
confort et de
sécurité

Personnel
spécialisé

